



### 修学旅行



▲浅草にも行きました！

播磨南中学校 3年生

新型インフルエンザの影響で修学旅行の実施が危ぶまれましたが、幸いにも6月3日(休)からの3日間は、予定通りに行くことができました。しかも、3年生164人全員が参加することができたのが何よりの喜びです。

初日、雲に隠れていた富士山が近づくにつれ徐々に見え始め、その雄姿をくっきり見せたときには感嘆の声が上がりました。まず、ふもとにある青木ヶ原樹海の探検。洞窟の中は氷点下で大変寒く氷の張った状態でした。音も光もない世界を体験し、びっくりするやら怖がるやら。2日目はお台場で昼食、フジテレビ見学後、東京ディズニーランドで班別行動。最終日は、国会議事堂を見学した後、各クラスで計画したコースをまわりました。3年間の集団行動としての集大成である修学旅行。生徒は、この3日間で測り知れないものを吸収したと思います。

### 「ぼくらの学校をつくろう」



▲今年の児童会テーマです

播磨西小学校

この春から西小には児童会組織が復活しました。みんなから選出された児童会役員や級長を中心に、新しい学校生活の創造に向けたいろんな活動が始まろうとしています。全校集会を開いて、今年のテーマの発表やイベント計画の提案、そして各種キャンペーンの展開。さらに、独自の委員会活動など…。子どもたちのための学校づくりに向けて、今までは違う学校生活が繰り広げられていました。自分たちでルールを作って、活動を計画して：確かに大変な労力と時間もかかりますが、それらを乗り越えながらひとつのことに成し得たときの喜びは、何ものにも変えがたい大きなものとなるのではないのでしょうか？みんなで力合わせて新しいことを始めてみましょう：うん、確かにみんなの毎日が変わってきただぞ！ そんな手応えを一人でも多くの子どもたちに感じ取ってもらいたいものです。

### 世界遺産にふれた校外学習



▲奈良へ行ってきました！

播磨南小学校 6年生

新型インフルエンザの影響で延期になった校外学習にやっと行くことができました。6月だったので、法隆寺は今までになく空いていて、じっくりお話を聞くことが出来ました。途中で平城京跡に寄りました。朱塗りの豪華な門に思わず感嘆の声。そして、ついに東大寺。奈良の大仏の大きさに驚き、大仏の鼻の穴をくぐってますます大仏の大きさを感じました。上まで顔を上げると、首が痛くなるくらいそびえていた大仏。運動場で描いた大仏より遙かに大きく感じました。迫力があり、一生ものだと思いい、目に焼き付けて帰った児童もいました。奈良公園では、オリエンテeringをしました。クイズに答えながら班で協力して集合場所の若草山まで行きました。緑いっぱいの上で食べるお弁当は最高においしかったです。暑さでややばて気味でしたが、いい思い出が出来ました。

### ジャガイモ掘りをしたよ！



▲「さあ、掘るぞ！」

播磨西幼稚園

園庭のなかよし畑のジャガイモを収穫しました。「どんなのが出てくるかな?」「大きいのかな?」とワクワクしながら引っ張りまわす。すると根っこの中にはジャガイモがいっぱい!「やったーとれたー!」「見て見て! 私のはハートの形よ!」「このジャガイモ、赤い!」と歓声をあげながら畑中をどんどん掘りまわした。とれたジャガイモは、かごいっぱいです。「これは大きいから、お父さん」「これは、ちびちゃん」などと大きさを比べたり、「赤いのは、こっち」「白いは、そっち」と色分けをしたりして楽しみました。その後、自分たちで料理して食べました。とってもおいしかったよ! たくさん収穫できたので、大きい組さんや小さい組さんにもおすそ分けしました。みんなで、料理して食べてね!



### ピーマンができたよ!!



▲早くおいしくなってね

播磨幼稚園 3歳児

5月に3歳児はお家の人とピーマンの苗を植えました。「早く大きくなってね」と親子で話をしながら生長を楽しみに、毎日様子を見ていました。6月に入り、親子でペットボトルのじょうろを作った後、はりきって水やりをしている姿が見えました。ピーマンの花が咲き、少しずつ実が大きくなってきた様子を見て、「先生見て! できてきたー!!」「ほんとだね。今日、お家の人と一緒にとろうね」「やったー!!」と大喜びです。お家の人と一緒にピーマンをとって持って帰りお料理をして食べた子どもたちから「ピーマンおいしかったよ」「ちよっと苦かった…」といろいろな声が聞かれました。次はいつとれるかなー楽しみですね!!



### タマネギ とれたよ



▲こんなに大きいのが採れたよ!

蓮池保育園

去年に植えたタマネギが大きく育ち、子どもたちと一緒に収穫。思ったよりしっかりと土に根づいていて、「かたいなあ」「根っこがいっぱいある」「大きいのがとれたで」と大喜び!! その後、「目がしみる」といいたながらもがんばって皮むきに挑戦!! 次の日の給食に自分たちが皮むきをしたタマネギが使われていたので大満足でした。畑には、種や苗から植えた野菜がどんどん大きくなってきています。日々の変化にも目を向け、毎日の水やりも日課となり、お味見当番をすることで、給食に使われている材料や調味料、作り方、献立にも興味を持ち、食が身近に感じられるようになってきました。

